

|     |              |        |                                       |
|-----|--------------|--------|---------------------------------------|
| 10月 | 矢作川 愛護モニター報告 | モニター区間 | 矢作川:左右岸 34.6km~41.62km<br>管轄出張所:岡崎出張所 |
| 実施日 | 令和元年10月5日    | 実施区間   | 久澄橋~高橋                                |

矢作川の白浜・千石公園地区は、平成30年度に、豊田市の「矢作川かわまちづくり計画」が登録され、「都市・地域再生等利用区域」が指定されました。愛護モニターも整備状況や利用状況等を中

2018年(平成30年)3月30日(金曜)

## 河川敷整備推進へ

### 矢作川が国交省支援制度登録

矢作川河川敷の新たな魅力創出を目指す「矢作川かわまちづくり計画」が、国土交通省の「かわまちづくり支援制度」に登録された。今後、駐車場や散策路の整備などハード面での事業が推進される。同

時、河川敷利用の規制緩和の指定を受け、カフェなどの設置も可能となった。二十九日には豊田スタジアム内のレストランで伝達式が開かれ、太田稔彦市長が登録証を受け取った。(森本尚平)

かわまちづくり支援を踏まえ、昨年十一月、制度は、地域の景観や文化などの特色を生かした河川環境づくりを国が支える。

豊田では、昨年三月に発足した市や地元住民、民間企業などをつくる「矢作川利用調整協議会」が計画を作成。昨年九月、矢作川河川敷で野外映画上映会やフリーマーケットなどの催しを四回返してきた。その結果

計画では、矢作川に架かる高橋と久澄橋の間に発足した市や地元住民、民間企業などをつくる「矢作川利用調整協議会」が計画を作成。昨年九月、矢作川河川敷で野外映画上映会やフリーマーケットなどの催しを四回返してきた。その結果

併せて国交省からの「都市・地域再生等利用区域」の指定を受け、売店などの設置が可能となる。市は川を一望できるカフェの設置やバーベキュー場の整備などを検討している。

市公園課の中根武人副課長(右)は「可能性は無限大。面白い空間になる」と期待する。

二〇一九年には豊田スタジアムでラグビーワールドカップ日本大会が開かれ、多くの観客が川を越えてスタジアムへ向かう。伝達式で、国交省中部地方整備局の塚原浩一局長から登録証を受け取った太田市長は「市民のみならず、この空間を生かしていくスタートが切れた」と喜

国土交通省は、「水辺を活かして地域の賑わい創出を目指す取組”かわまちづくり”を促進するため、平成21年度に「かわまちづくり」支援制度を創設し、市町村等からの申請にもとづき計画の登録を行い、ハード・ソフト両面から支援を行っている。平成29年度22箇所「かわまちづくり」計画を登され、全国で213箇所となった。

|     |              |        |                        |
|-----|--------------|--------|------------------------|
| 10月 | 矢作川 愛護モニター報告 | モニター区間 | 矢作川:左右岸 34.6km~41.62km |
|     |              |        | 管轄出張所:岡崎出張所            |
|     | 令和元年10月5日    | 実施区間   | 久澄橋~高橋                 |

## 令和元年10月5日 矢作川かわまちづくりの整備状況のレポート(3)



10月5日ラグビーWorld Cup2019  
日本vsサモアの豊田大橋とトヨタ  
スタジアム。外国メディアも矢作川



堤防天端のカフェスペースは絶好の撮影スポット。

|     |              |        |                        |
|-----|--------------|--------|------------------------|
| 10月 | 矢作川 愛護モニター報告 | モニター区間 | 矢作川:左右岸 34.6km~41.62km |
|     |              |        | 管轄出張所:岡崎出張所            |
| 実施日 | 令和元年10月5日    | 実施区間   | 久澄橋~高橋                 |



豊田大橋下流左岸、堤防に大きくWELCOME。堤内で子供が



RUGBY WORLD CUP 2019 は大変盛り上がり、日本第3戦目のサモア戦が、トヨタスタジアムで開かれた。多くの観客が名鉄豊田市駅から、矢作川のすばらしい河川景観を見て、豊田大橋を渡り、スタジアムに向かう。この景観は世界にも誇れるすばらし河川景観であると思う。